



## 菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ

学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力

## オンラインでつながる！～吉本町長と、台湾の子どもたちと～

## 武蔵ヶ丘中学校校区小学校6年生「町の未来」発表会



12月18日、武蔵ヶ丘中学校校区の3小学校の6年生が、自分たちがえがく菊陽町の未来について、菊陽町の吉本町長、二殿教育長をはじめ教育委員会の皆さんにオンラインで提案を行いました。本校の児童からは、挨拶で安心できる町にするために挨拶ロードの設置、もっと交通が便利な町にするために料金の変更やポイントカードの導入、写真スポットを作るなどの提案がありました。また、みんなが楽しく交流し安心して生活できる町にするために、外国フェスの実施や駅の表示の多言語化、ゴミ袋表示の多国語化などの提案もあり、一つ一つの提案に対して吉本町長からお返しの言葉がありました。これからも成長し続ける町、菊陽町の主人公として、町の未来を考えていけることができる子どもたちを育てていきます。

## 5年生と台湾の雙溪國小学校の子どもたちが外国語の時間に交流

今年度も台湾の雙溪國小学校の子どもたちとの交流が続いています。これまで6年生とでしたが、12月から5年生が外国語の時間に交流を始めました。本時の授業では、子どもたちがそれぞれ、自分の国のおすすめの観光スポットをスライドを使って、英語で紹介し合いました。その後質問コーナーもあり、楽しく交流ができました。



年生とでしたが、12月から5年生が外国語の時間に交流を始めました。本時の授業では、子どもたちがそれぞれ、自分の国のおすすめの観光スポットをスライドを使って、英語で紹介し合いました。その後質問コーナーもあり、楽しく交流ができました。

## ～地域とともにある学校～

おやじ委員会の皆さん、ありがとうございました！



1月12日(日)本校の運動場  
での行われたどんどや



## ～世界に目を向けて～

「海外で生活してみたい！」という夢を叶え、ヨハネスブルグ日本人学校の校長先生として3年間南アフリカ共和国で生活された二殿教育長より、そこで体験されたことや感じたことを6年生にお話しいただきました。子どもたちは興味深く最後までお話を聞き入っていました。これからも楽しく外国語の学習をし、世界の国々に目を向けてほしいと思います。



いいハート委員会の皆さん、ありがとうございました！

♥大盛況だった「いいハートデー」♥

熊日大賞受賞  
～第57回熊日学生音楽コンクール～

6年生の出口結維さんがバイオリンでグランプリの熊日大賞に輝き、町長・教育長表敬訪問する機会をいただきました。その後、役場職員や来庁者の方々の前で素晴らしい演奏を披露してくれました。結維さんは、毎日3～4時間の練習を欠かさず行っているそうです。まさしく「継続は力なり」ですね。これからも自分の夢に向かって挑戦し続ける子どもたちを応援していきます♪